

Lastenräder ausprobieren: „Roadshow“ in Weidenbach

Ob Kinderbeförderung, Einkauf oder Ausflug: Lastenräder liegen voll im Trend und haben ein großes Potenzial für die Verkehrswende. Am Wochenende bietet sich die Möglichkeit, den Fahrspaß und die Vorteile von Lastenrädern ganz praktisch zu „erfahren“. Die „Cargobike-Roadshow“ macht am Samstag, 5. Oktober, Station in Weidenbach. Am Festplatz des Bürgerhauses (Ringstraße 1) besteht von 10 bis 15 Uhr die Möglichkeit, kostenlos Testfahrten mit zwölf verschiedenen Modellen zu unternehmen. Dafür steht eigens ein Parcours bereit und es gibt eine professionelle Einweisung. Zudem nehmen sich Fahrrad-Spezialisten aus der Region Zeit, um mitgebrachte Fahrräder zu überprüfen. Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Die „Cargobike-Roadshow“ wird von der Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundliche Kommunen in Bayern unterstützt. Der Termin am Samstag wird veranstaltet von David Dittrich, dem Radverkehrsbeauftragten am Landratsamt Ansbach, und von der Marktgemeinde Weidenbach.



Bildunterschrift: Verschiedene Modelle von Lastenrädern können am Samstag in Weidenbach kostenlos getestet werden.

Foto: Cargobikeroadshow/Andreas Lörcher